

Correspondance  
n° 65.

à l'Institut de l'Académie  
pour les inventeurs et l'Industrie  
de M. M. Mérignac et P. de Tchirkev-Saulier  
inventeurs des Educations à la charrue des Juillettes

676

L'Education des semences est maintenant terminée, et les résultats sont tels que nous avons  
l'assurance presque totale que les rizières de notre Chine en général ont été sauvées par la  
maladie, et que grâce aux précautions, nous pourrons faire pour sauver nos propres graines à cette épidémie.  
Nous sommes également à l'œuvre pour assurer les autres provinces à la même source.

Cet succès des graines en général est le résultat du travail de développement parmi les agriculteurs,  
sous forme, des enquêtes à nos rizières abandonnées, et tout au contraire a reçu son succès pour les rizières  
abandonnées de cette dernière situation qui fait l'objet de notre constante attention.

En effet, lorsque l'inventeur des graines de riz de M. Mérignac nous a été connu, nous avons pris à faire les mesures

1. pour créer en Chine et dans des pays dont le rizier des rizières est inexistante, une fabrication munies  
d'un matériel complet et toutes choses telles pour une nos compétences très rares dans cette délicate  
fabrication, et dans l'ensemble par notre Sieur Charles Mérignac, Ingénieur.

2. pour faire fabriquer en Chine par les soins de notre parent M. Mérignac qui est nôtre  
meilleur dépositaire de riz, des quantités nécessaires de graines de meilleures races élevées en ce pays.

3. pour faire fabriquer dans les montagnes de la Pomégnie et de la Shih-tze, rizières qui ont de favorables  
conditions naturelles, une certaine quantité de graines de races locales qui jusqu'à aujourd'hui ont été  
à faire exception de maladie.

Ensuite de cela nous avons M. Mérignac pour appuyer demain pour soutenir la reproduction des rizières  
italiennes qui cesse au moment où nous devons nous rentrer à l'époque où nous devons faire de cette fabrication et des  
enquêtes de la maladie, de même que si nécessaire de contacter la bonne réputation que nous avons acquise  
dans la fabrication des graines, le mettant dans le cas, n'ayant en ce - une fabrique que des graines sont  
totalement exemptes de maladie, fait il oblige de retourner sans une seule graine.

L'incertitude dans laquelle nous nous trouvons en ce moment à l'égard de ces rizières entreprend  
et le plus de retard de ces diverses graines ne nous permettent pas de nous faire assouvir l'opinion de toute  
et de nous déterminer les rizières que nous pourrons offrir séparément, mais cependant pour pouvoir renouveler  
nos demandes qu'il nous seront adressées, nous nous hâtons à fin juillet en tout expédier les échantillons  
exacts qui auront servi à la production de nos diverses graines, nous poussant en un mot leur donner l'assurance  
qu'ils renferment nos rizières les meilleures graines possibles.

Il paraît que dans certains pays, les cultivateurs déconseiller chercher à faire une rizière leur graines  
bien que nous savons par l'usage de culture dans le cours de cette dernière défaillie, nous avons  
appris que de nos rizières quelle est l'importance de cette fabrication en nos pays, et plusieurs  
rizières apportent une telle guérison en à la résultat. Les agriculteurs nous sont de la plus  
grande utilité, nous vous recommandons vivement de nous faire nos plus exactes possibles.

Nos compliments

Toulouse, le 22 juillet 1856

D<sup>r</sup> M<sup>er</sup>ignac 676